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矢高生が大活躍！！優勝入賞おめでとう！！
祝！中国大会出場

祝！インターハイ出場

　日頃より矢上高等学校ＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただき
ありがとうございます。今年度、副会長を務めさせていただくこ
ととなりました日高健吾と申します。私自身も矢上高等学校第
47期卒業生となります。
　ＰＴＡ活動に、学校で過ごす生徒たちが、健やかに成長し、学
び、そして自分の可能性を最大限に引き出せるような環境を整え
ることがあります。そのためには、保護者の皆様、教職員の皆様、
そして地域の皆様のご支援とご協力が不可欠です。無理のない
範囲、できる範囲でお力を貸していただき、支え合いながらＰＴＡ
活動をすすめていくことができれば幸いです。
　最後に、多くの皆様にＰＴＡ活動に関係を持っていただき、気
持ち良く、充実感に満ちたものになるよう、精一杯尽力していき
ますので、ご支援とご協力を賜りますよう何卒よろしくお願いい
たします。

子ども達に安全で実りある機会を

ＰＴＡ副会長　服部 遊生

　平素よりPTA活動にご理解とご協力を賜りまして、誠にあり
がとうございます。
　昨年より、新型コロナウイルス感染症の位置づけが５類感染
症に移行し、様々な活動の制約が解けて当たり前の生活が戻っ
てきました。
　さて、PTAの目的とは、家庭と学校が担っているそれぞれの
役割を果たし、子ども達によりよい成長の場をつくり上げ、健全
に育成することにあると思います。
　PTA活動におきましては、それぞれの考えがあると思います。
決して強制できるものではありません。しかし、子ども達に安全
で実りある機会を作ってあげたいという想いは、親の共通の願
いではないでしょうか。
　最後になりましたが、役員一同、先生方と密に連携をとり協力
しながら、PTA活動に精一杯尽力してまいります。ご支援とご協
力を賜りますようにお願いいたします。

総体壮行式

第67回中国高等学校バドミントン選手権大会
令和6年6月21日（金）～ 23日（日）/松江市総合体育館
男子シングルス　森下瑠之介

バドミントン部

第70回中国高等学校剣道選手権大会
令和6年6月14日（金）～ 16日（日）/鳥取県立武道館
小松杏莉

剣道部

第67回中国高等学校ソフトテニス選手権大会
令和6年7月12日（金）～ 14日（日）/宇部市中央公園テニスコート
柘植香莉菜・藤井志帆莉ペア

ソフトテニス部

第72回中国高学校選手権水泳競技大会
令和6年7月20日（土）～ 22日（月）/島根県立水泳プール
栗原崚太、栗原仁

水泳

第77回中国高等学校陸上競技対校選手権大会
令和6年6月13日（木）～ 16日（日）
ヤマタスポーツパーク陸上競技場（布施運動公園陸上競技場）

陸上競技部

ありがとうを強さに変えて
北部九州総体2024

R6年7/28（日）～ 8/1（木）
福岡・博多の森陸上競技場
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陸上競技部は４年連続
インハイ出場の快挙達成！
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水泳
◆男子200m自由形　1位 栗原 仁
◆男子400m自由形　1位 栗原 崚太 
祝200ｍ優勝！中国大会出場！

運動部キャプテン

【フィンランドオンライン交流】
エスポーンラフティ高校の皆さんと
交流しました！

【3年生総合コー
ス・起業探究Ⅱ】

島根県立大学の
学生さんに

お越し頂きました！
宮島遠足

陸上部

やり投げ 日高 瑛太
100m 金子 映、中原 紗奈
200m 金子 映
400m 野田 一葉
800m 石川 音羽
100mH 中原 紗奈
400mH 日高 心羽、城納 真由
4×100mR 金子 映、中原 紗奈、野田 一葉、出店 優花
4×400mR 日高 心羽、金子 映、三井 咲彩、野田 一葉
走高跳 森脇 愛華
七種競技 出店 優花

男子

女子
球技大会

家畜審査競技県大会に出場 邑智郡の生産現場へ視察
トウモロコシを植えるために

畑に畝を作る作業

高校総体ギャラリー

陸上競技部　

バスケットボール部

バレーボール部　 卓球部　

剣道部　

バドミントン部　

ソフトテニス部



令和6年度PTA役員 PTA小委員会
会長 寺本 英仁 日和
副会長 服部 遊生 出羽
 日高 健吾 田所
 駒川 一彦 校長
監事 片平 万樹子 中野
 新屋 聡士 原山
幹事 屋原 修一 御謝山
 三浦 雄一郎 出羽
 田村 成生 井原
 柳幸 幹子 中野
 中原 晋作 寄宿舎
 

令和6年度ＰＴＡ地区代議員
原山 高原 有里
加茂山 西川 裕之
御謝山 屋原 麗子
 田村 憲樹
大沢 竹内 大介
いわみ中央 山田 寛之
 小林 礼治
 寺本 裕二
中野 日野 敦
 寺本 辰造
 柳幸 幹子
井原 田村 成生
日和 森脇 登志夫
日貫 山本 秦弘

令和6年度矢上高校教職員

国語 田中 真理子 ◎総務
 中島 寿雄 ◎進路指導
 萬燈 智子 進路指導
地歴公民 大屋 裕輝 教務
 阪本 純 生徒指導
 原 和志 魅力化
 幸田 卓三 
数学 佐々葉 祐久 ◎教務、（情報）
 松原 圭佑 総務
 吉村 竜成 進路指導
理科 小笹 祐 保健
 永瀬 真 生徒指導
 福間 和輝 教務
英語 今岡 裕一 進路指導
 川本 直子 総務、図書
 田中 良実 進路指導
 園山 諒 教務
 ロベルト ALT 

事務  事務長 森脇 勲
　　  事務員 石飛 美紅 竹山 宙
　　  校務技術員 岡田 昭夫 
学校司書 伊達 麻美奈
魅力化コーディネーター 小林 圭介 清水 裕梨
コンソ運営マネ 白石 絢也 
コンソ会計 柘植 久則
邑南町役場地域みらい課 小笠原 淳 
学校医 三上 博信（内科） 
 前 保彦（眼科） 
 小笠原 貞信（耳鼻科） 
 岸　祐治（歯科） 
学校薬剤師 小笠原 理恵 
警備員 小笠原 清
寄宿舎舎監 吉賀 淳夫 永井 利樹
 坂根 光宏 増谷 實
 高橋 正信 野田 秀樹
 上田 洋子 森脇 睦子
 寺本 幸美 立所 智雄
 三輪 直通 坂本 浩

学級担任

普通科１組 田中 良実 犬塚 剛弘
普通科２組 原 和志 福間 和輝
産業技術科 園山 諒 石原 朋希
普通科１組 萬燈 智子 藤原 花凜
普通科２組 永瀬 真 松原 圭佑
産業技術科 狩野 秀夫 阪本 純
普通科１組 川本 直子 小笹 祐
普通科２組 吉村 竜成 永井 ひとみ
産業技術科 糸賀 友紀 小早川 誠

部活動顧問

出身中学校別生徒数

田所 柘植 竜一
 日高 健吾
出羽 牧田 洋平
 沖田 美香
高原 日高 祐
 柘植 賢志
市木 吉賀 雅則
羽須美 谷 重喜
美郷・川本 石川 恵里
旭 和田 誠
金城 藤若 将浩
 下谷 昌生
寄宿舎 中原 晋作

●教科・分掌等
保健体育 犬塚 剛弘 ◎舎務 
 永井 ひとみ ◎生徒指導 
芸術 水津 友宏 総務 
 南谷 のぞみ 生徒指導 
 藤原 花凜 総務、（起業探究） 
家庭科 大畑 直子 ◎保健（特 別 支 援 教 育

コーディネーター） 
 吉野 慶子  
情報 片岡 奈菜  
産業技術 狩野 秀夫 ◎産業技術科長 
 糸賀 友紀 教務 
 小早川 誠 舎務、（総務 情報担当） 
 石原 朋季 生徒指導 
 伊東 望 舎務（総務 防災、卒業生会） 
 藤原 務 生徒指導、舎務 
 藤原 愛 舎務 
養護 勝部 愛 保健 

 正　担          副　担      学年付き学年主任
佐々葉 祐久
田中 真理子
藤原 務
南谷 のぞみ
乙原 泰博
勝部 愛
今岡 裕一
水津 友宏
伊東 望
中島 寿雄
大畑 直子
大屋 裕輝
藤原 愛

1年 園山　諒

萬燈 智子

川本 直子

2年

3年

バレーボール 松原圭佑、藤原花凜、永井ひとみ 
バスケットボール 永瀬　真、犬塚剛弘、藤原　務 
野球 吉村竜成、阪本　純、伊東　望 山本翔、鈴木健、柳井海心
ソフトテニス 萬燈智子、石原朋季 
卓球 原　和志、佐々葉祐久 渡邊重彦
バドミントン 中島寿雄、福間和輝 井上敦
剣道 小笹　祐、糸賀友紀 新屋聡士
陸上競技 狩野秀夫、小早川誠、田中真理子、園山諒 日野山誠、田形泰希、井野下秀次
美術 水津友宏、田中真理子 
写真 田中良実、園山　諒 
茶華道 大畑直子、勝部　愛 藤間直子
吹奏楽 南谷のぞみ、大屋裕輝、勝部　愛 
文芸 川本直子、勝部　愛 
水泳等 今岡裕一、大屋裕輝 
神楽愛好会 乙原泰博、藤原　務 
食と農研究会 狩野秀夫、藤原　愛、魅力化ＣN 
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S C H O O L  D A T A

INFORMATION
ＰＴＡ奉仕活動にご参加下さい！
オープンスクール前に校舎周辺の草刈り等を
行いますので、皆様ご協力お願いいたします。

〈日　　時〉 ７月27日（土）７：３０～９：００
〈集合場所〉 矢上高校駐車場
〈準 備 物〉 軍手、手ぐわ、竹ぼうき、熊手、
 草刈り機（燃料は準備します）

8/30（金）・31（土）

9/1（日）

文化部発表、神楽公演、生徒会企画、クラス発表、
吹奏楽部公演・フリーステージ・展示　など

「体育祭」

「文化祭」

◎は各部･科の長

５月 １１日（土） PTA総会
 １６日（木） 第１回役員会・代議員会
６月 ８日（土） 島根県高P連総会（県民会館）
７月 中旬　 ３年生保護者対象進路研修会（進路指導委員会）
 １２日（金） 中四国地区高P連大会岡山大会（高知市）
 下旬　 みずほ夏まつりパトロール（生活指導委員会）
８月 中旬　 山姥祭りパトロール（生活指導委員会）
 ３1日（土） 文化祭　模擬店（役員・代議員）
９月 １日（日） 体育祭　お茶・ジュース販売（生活指導委員会）
 中旬　 ３年生保護者対象進路研修会（進路指導委員会）
１１月 上旬　 １年生保護者対象進路研修会（進路指導委員会）
 １６日（土） 産業祭
１２月 上旬　 ２年生保護者対象進路研修会（進路指導委員会）
令和７年
１月 ３０日（木） 第１１回未来フォーラム
３学期中  第２回PTA役員・代議員会

生活指導委員会
委員長 新屋 聡士
副委員長 田村 成生
委員 7名
広報委員会
委員長 片平 万樹子
副委員長 三浦 雄一郎
委員 6名

研修委員会
委員長 柳幸 幹子
副委員長 中原 晋作
委員 5名
進路指導委員会
委員長 日高 健吾
副委員長 屋原 麗子
委員 5名

令和6年度　主なＰＴＡ活動
邑智郡内

川本
邑智
大和

浜田市

浜田一
浜田二
浜田三
浜田東
金城
旭

浜田市合計
大田市 
江津市 
益田市 
吉賀町 
出雲市 
松江市 

  県内町外合計

県外合計

広島県 
鳥取県 
岡山県 
関西地方 
関東地方 
九州地方   

矢高祭のお知らせ

※ＰＴＡ主催の企画については、今後お知らせいたします。

地域指導者・部活動指導員

矢上高校
地域応援団
団員募集中！

皆さんのできることで力を貸していただいています
〔お問い合わせ〕0855-95-1105（乙原）校長：駒川 一彦　　教頭：村岡 英子（国語）　　主幹教諭：乙原 泰博（数学、◎魅力化）

R6（今年度）

R3

R4

R5

邑南町
52%

24%

24%

過去3年間の割合

生徒数合計    

邑南町
52%

19%

29%

邑南町
53%

16%

31%

邑南町
54%

県外
15%

邑南町以外の県内
29%

1年 2年 3年 合 計
 34 27 26 87
 14 14 15 43
 7 4 7 18
 55 45 48 149
 0 0 3 3
 0 3 1 4
 1 0 1 2
 0 2 3 5
 0 0 2 2
 0 1 1 2
 1 0 1 2
 2 6 8 16
 3 6 2 12
 6 15 18 39
 2 8 5 16
 2 1 4 7
 0 2 2 4
 1 0 0 1
 2 0 0 2
 0 0 1 1
 14 29 35 79
 13 9 5 27
 0 1 0 1
 0 1 0 1
 2 1 1 4
 2 1 2 5
 1 1 2 4
 18 14 10 43
 87 88 93 271

ＰＴＡ研修活動
ご報告

１学期に開催された各研修会に、
ＰＴＡとして保護者の方々にご参
加いただきました。いずれも平日
の開催でしたが、ご参加いただい
た方々からは有意義だったとい
う感想をいただきました。

令和６年度ＰＴＡ人権教育研修会（６／１１：浜田）

人権教育に関わる活動についての研修が、県内の幼稚園や小学校、高等学校の実践発表も
交えて実施されました。本校からは保護者としてＰＴＡ副会長の日高様と研修委員長の柳幸
様、教員は教頭が参加しました。

当研修は平日開催のため、参加は難しいと考える人が大部分だと思います。ですが、研修へ
の参加をされると得るものは多いと感じます。私も初めての参加でしたが、県内の学校の
話を聞くことで各々の学校の取り組みがよくわかりました。みなさん我が子の学校のため
に非常に熱心でした。そのことがわかり、温かい気持ちになりました。参加して良かったで
す、ありがとうございました。

参加保護者のご感想

おとなの社会見学（６／１９：大田～江津）

江津と大田地区の企業や現場の見学をしました。本校からは
保護者として日高様と青木様、教員１名が参加しました。普段
は経験できない見学ができ、大変有意義な１日となりました。

高Ｐ連中国四国地区大会高知大会（７／１２：高知県）
今年度は高知で開催された大会に、保護者として柳幸様、
教頭が参加しました。

江津高校ＰＴＡ行事化になっている印象がありました。見学内容が大変良い
ので、矢上高校からももっと参加されるように、周知した方が良いと感じま
した。参加させていただき、ありがとうございました。

子供達の身近にも、面白くて成長している企業があり、地元で就職して生活
することが出来る企業が沢山あることを知って欲しいと思いました。

参加保護者のご感想

今年度は高知県での開催で、講演で
はジョン万次郎の生き方を通して「と

にかく一歩をふみ出すことが大切だ」と語られま
した。また、生徒発表では、その地域ごとの課題を
直視してアイデアを出し、解決していく生徒たちの前向きな姿
が素晴らしかったです。地域の特色を生かした商品も販売され
ていました。来年度は島根県での開催です。中国四国の皆さん
に矢上高校の魅力ある商品をお伝えして欲しいと願っていま
す。この度は参加させていただきありがとうございました。

７／３（水）開催の「３年生保護者進路説明会」ではＰＴＡ進路委員長の日高様が進行係を務めました。
今度も有意義なＰＴＡ活動ができますよう、引き続き、保護者の皆さまのご協力をお願いします。

参加保護者のご感想


